



議会のまど

心豊かな人材を育み、  
 発展し続ける市政を



さいとうたかまさ  
 齋藤貴将 さん  
 (上町)

市外出身の私は、小さなころからスキー、キャンプなどで頻繁に八幡平市を訪れてました。そこは、自然豊かで刺激的な環境がありました。仕事の関係で3年ほど通勤し、「お兄さんどこから来てるの」と声を掛けられ、何度もお会いするうちに「ほうれん草」「山菜」など、地の恵みをお裾分けしてもらいました。受け入れられた感じがして嬉しかったです。そして、現在では市民となり6年になります。八幡平市は第2のふるさとであり、心豊かな人材を育み、発展し続ける市政を期待します。

写

真付きで良かった。返礼品の梱包作業で、障害者の就業があるのが知れて良かった。(大更・59歳女性)

長

寿社会の今、100歳の祝い金に疑問です。祖母も106歳で亡くなりましたが、祝い金があっても気持ちだけのようでした。(平館・54歳女性)

ゆ

じっくり読めていいです。昨年はロビーで議会を見ましたが、今年は傍聴したんです。(松尾・68歳女性)

見

やすく、いじめ防止についての対策も掲載されていて良かった。(大更・61歳男性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

選

挙や議会のことをゆっくり見て、知ることができるものですね。(荒木田・89歳女性)

写

真が多く使われていて、見やすかった。不登校の実態も掲載されていて良かった。(大更・29歳女性)

誰

でも読みやすいようにしており、良いと思います。新しい西根病院に、介護施設を設置してもらいたいです。(大更・13歳女性)

温

泉料を安くしてほしい。資格を持たなくてもできる介護施設の仕事があるといいです。(野駄・51歳女性)

平成30年第2回定例会  
 傍聴者数

29人

市議会ホームページにアクセスを

八幡平市議会のホームページには、はちまんたい議会だよりのほか、議会日程(会期日程、一般質問の通告一覧)や議決結果、会議録(キーワード検索できます)などを掲載しています。ご覧ください。

学校紹介



安代小学校児童会長  
 ささきみう  
 笹木珠優 さん

安

代小学校では、「相手の目を見て、さわやかで明るいあいさつをしよう」を目標に、あいさつに力を入れています。私たち児童会では、全校86人であいさつの飛び交う小学校にするために、あいさつ運動を頑張っています。先にあいさつをすれば勝ちという「あいさつ相撲」の取り組みで、家庭や地域でもあいさつをしています。